



Ehrungen beim Bayerischen Trachtenverband – Bilderbogen

Beitrag

Bei der Jahrestagung des Bayerischen Trachtenverbandes in Regensburg gab es ganz besondere Ehrungen: der bisherige Landesvorsitzende Max Bertl (Oberer Lechgau) wurde zum Landesvorsitzenden ernannt und sein bisheriger Stellvertreter Peter Eicher (Gauverband I) erhielt die Auszeichnung zum Ehrenmitglied. Beide Trachtler trugen jahrzehntelang in ihren Vereinen, Gauen und im Bayerischen Trachtenverband – und für diesen vor allem für das Trachtenkulturzentrum in Holzhausen – hohe Verantwortung. Mit besonders persönlich gestalteten Urkunden bedankte sich der neue Landesvorsitzende Günter Frey für das lange und erfolgreiche ehrenamtliche Engagement. Die besten Grüße des Deutschen Trachtenverbandes überbrachte die neue Landeskassiererin Renate Koch (Trachtengauverband Oberfranken), sie überreichte an Max Bertl ein gemalenes Porträt.

Fotos: Hötzelsperger



















Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Ehrungen Bayerischer Trachtenverband
3. Oberpfalz
4. Regensburg